



« Dané'bullition : dans la marmite du numérique éducatif »

publié le 28/08/2019 - mis à jour le 15/09/2020

Descriptif :

Une exposition de la délégation académique au numérique éducatif, pour valoriser des pratiques pédagogiques innovantes rendues possibles ou facilitées par le numérique.

Sommaire :

- Le numérique est un fait social global. Nous n'apprenons plus comme avant...

● Le numérique est un fait social global. Nous n'apprenons plus comme avant...

La présence du numérique dans les différents lieux d'apprentissage modifie petit à petit les manières de découvrir, de s'informer, d'expliquer, de s'appropriier, de s'exercer, de communiquer, d'évaluer : la transition numérique est valable pour tous et toutes. Internet, le web, les appareils mobiles, ouvrent de nouvelles possibilités d'interaction et d'accès à la connaissance.

La DANE (Délégation Académique au Numérique Éducatif) accompagne cette évolution et les changements de posture chez les enseignant.es et chez les élèves pour enseigner et apprendre à l'ère du numérique.

A travers une exposition préparée pour les enseignant.es stagiaires, découvrez des exemples de pratiques actuelles. Certaines sont proches de l'enseignement traditionnel, d'autres innovantes.



académie Poitiers **É**
RÉGION ACADÉMIQUE
DU VIEUX LE MANSAIS
MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION NATIONALE,
DE LA JEUNESSE
ET DES SPORTS
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR,
DE LA RECHERCHE
ET DE L'INNOVATION

ÉGALITÉ

DAN (É)
DÉLÉGATION ACADÉMIQUE
AU NUMÉRIQUE ÉDUCATIF
ACADÉMIE DE POITIERS

Écrire, danser, filmer pour s'exprimer

Le numérique ce sont aussi de nouvelles formes d'expression poétique.
Dans le cadre du projet "Voix de femmes", les élèves de 3ème du collège de Secondigny
Dané'bullition (Padlet)

Le [Plan académique de formation](#) vous aidera ensuite à vous former, pour mettre en pratique ce qui a retenu votre attention.